

DECLARACION PUBLICA Frente a los hechos ocurridos en Sao Paulo, Brasil. Santiago de Chile, Febrero del 2002.

El Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) de Chile declara:

Condenamos rotundamente las torturas a las que han sido sometidos los presos y solidarizamos con sus familias y exigimos un trato digno y el pleno respeto de sus derechos humanos.

Desde el día en que la noticia se conoció en Chile las dos cadenas monopólicas de medios de comunicación retomaron la campaña que cada cierto tiempo impulsan contra nuestro partido tergiversando nuestro presente y nuestra historia. Igual cosa sucede con toda organización política y social que se moviliza en defensa de sus derechos. Fiel a su comportamiento político de asumir la responsabilidad de sus acciones **establecemos que la dirección del MIR y ninguno de sus militantes tiene participación en los hechos de Sao Paulo.**

El Gobierno chileno tiene la responsabilidad de prestar el apoyo jurídico, diplomático y humanitario que sea necesario para garantizar a todos los presos un juicio justo.

El MIR continúa en sus esfuerzos políticos por construir una alternativa política para los trabajadores y el pueblo de nuestro país. Esa es la única garantía de avanzar en un verdadero proceso democratizador opuesto radicalmente al modelo neoliberal y sus representantes de la Concertación y la Derecha.

Finalmente condenamos de la manera más absoluta los intentos de usar los hechos mencionados para atacar la Revolución Cubana. La hipocresía y el oportunismo de los partidos de la Derecha y la Concertación se juntan para condenar a Cuba mientras en nuestro país siguen manteniendo la Constitución dictatorial y no han resuelto mínimamente las violaciones a los derechos humanos. Exigimos del gobierno chileno que no sólo no se rinda a las presiones de la Derecha y del gobierno de los EEUU sino que su voto en Abril sea contrario a las intenciones de condenar a Cuba. En nuestro continente es en Cuba precisamente donde más plenamente se respetan los derechos humanos y el MIR se siente interpretado por el Pueblo cubano por el Partido Comunista de Cuba su Gobierno y por el Comandante Fidel Castro.

¡ POR UNA VIDA DIGNA PARA TODOS! ¡LA LUCHA CONTINUA!

COMITE CENTRAL
MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA
MIR-CHILE
(DH)

1



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME: http://www.archivo-chile.com

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tésis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005



Santiago de Chile, Febrero del 2002